

# **Le kimilsunisme-kimjongilisme est le guide de notre organisation d'étude dans la lutte pour édifier l'Autriche en un Etat souverain**

**Thomas Loesch,**

Responsable de l'organisation d'étude du kimilsunisme-kimjongilisme de l'Autriche

L'Autriche a perdu sa souveraineté en 1938 à cause de l'occupation de l'Allemagne de Nazi. Cette dernière a pu occuper l'Autriche sans aucune résistance, car le gouvernement autrichien avait pensé que l'armée autrichienne était trop faible pour défendre le pays et car de nombreux gens pensaient qu'il serait favorable à la petite Autriche de devenir une partie de la grande Allemagne. Du mars 1938 à l'avril 1945, l'Autriche a perdu ses rayons sur la Carte mondiale. Le fascisme a énormément oppressé le peuple autrichien, et plusieurs mouvements de résistance ont commencé pour la réhabilitation d'une Autriche souveraine et indépendante. Le parti communiste d'Autriche qui a été illégal a été la force la plus grande et puissante de ce mouvement antifasciste. Mais, à part les communistes, il existait aussi de nombreux autres groupes. Même les monarchistes et catholiques ont formé des organisations de résistance séparées. Beaucoup de combattants antifascistes ont été arrêtés par les polices fascistes et ils étaient morts ou incarcérés dans les camps de concentration de Nazi. Durant la guerre, de nombreux femmes et hommes courageux du mouvement de résistance ont donné leur vie pour une Autriche libre et antifasciste.

Tous ces groupes de résistance ont milité individuellement, de façon dispersée, ce qui fait qu'ils n'ont pas connu de succès. L'Autriche a pu se ressusciter grâce à sa libération par les forces alliées et à la capitulation de l'Allemagne Nazi en 1945. Mais il a fallu beaucoup plus de temps pour retrouver notre souveraineté. De 1945 à 1955, l'Autriche était, comme l'Allemagne, sous l'occupation des Etats-Unis, de la France, de la Grande-Bretagne et de l'Union soviétique, et elle était divisée en 4 parties.

En 1955, l'Autriche a récupéré sa souveraineté. A cause de la Guerre Froide, l'URSS a demandé à l'Autriche de garder la neutralité comme la Suisse.

A partir de 1955, l'Autriche est devenue un petit pays indépendant et neutre, coincée entre les deux grands blocs militaires : OTAN et Pacte de Varsovie. Quelques décennies qui en ont suivi ont été la période la plus prospère dans l'histoire de notre pays, puisqu'il n'a pas reçu l'oppression des superpuissances. L'Autriche noue des rapports excellents avec chaque pays du monde. En particulier, elle a joué un rôle important dans les problèmes internationaux à partir de 1970 où le parti socialiste a pris le pouvoir. Vienne est devenue le troisième siège de l'Organisation des Nations Unies après New York et Genève. Beaucoup de négociations entre les superpuissances ont eu lieu à Vienne. Cette dernière est aussi devenue le siège d'OSCE (Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe). Le Premier ministre Bruno Kreisky, socialiste, a établi la relation diplomatique avec la RPD de Corée en 1975. Cette année-là, l'Autriche a été le premier pays non-communiste à avoir établi la relation diplomatique avec la RPDC. Bruno Kreisky a visité la RPDC en 1983. Durant son séjour, il a rencontré à plusieurs reprises le Leader Kim Il Sung. Ce dernier a toujours veillé sur la santé de Kreisky. Kim Il Sung a envoyé plusieurs fois les médicaments traditionnels coréens et les docteurs pour récupérer la santé de Kreisky. A cette époque, les Autrichiens se sentaient une grande fierté pour leur pays et leur Premier ministre. Après 1989, le contexte politique a subitement changé en Europe. L'effondrement des pays socialistes a transformé la situation politique en Autriche. Le Premier ministre Franz Vranitzky, socialiste de droite, a décidé que l'Autriche devrait adhérer à l'Union Européenne. En 1995, son opinion a été devenue réelle. La même année, l'Autriche a adhéré au projet de paix de l'OTAN. A partir de 1995, l'Autriche a complètement perdu sa souveraineté. Officiellement, elle est toujours un Etat neutre, mais elle se trouve sous la domination de l'OTAN et des grandes puissances de l'UE comme l'Allemagne. Ces dernières dizaines d'années, elle nouait une relation économique très solide avec la Russie. Près de 80% du gaz utilisé en Autriche est envoyé de la Russie par le biais des oléoducs. Grâce à des conventions amicales, l'Autriche payait un prix raisonnable. Depuis que la guerre a commencé en Ukraine l'année dernière, l'UE et l'OTAN sont en train de forcer l'Autriche à réduire l'import du gaz russe. A la place, elle est forcée d'importer du gaz liquide relativement cher à partir des Etats-Unis. Malgré qu'elle soit neutre, l'Autriche est forcée à soutenir toutes sortes de sanctions contre la Russie et la Biélorussie. Actuellement, beaucoup

d'Autrichiens souffrent à cause du prix d'énergie élevé et de l'inflation monétaire. Beaucoup plus de gens ne peuvent se procurer suffisamment de nourriture.

Pour les Autrichiens l'absence de souveraineté signifie l'absence de bien-être. Dans notre pays, la majorité des gens ressentent l'insatisfaction aux circonstances actuelles. Ils sont en train de chercher des partis politiques qui peuvent résoudre les problèmes économiques. Que ce soit des partis de droite ou de gauche, aucun parti à l'heure actuelle n'a pas d'opinion correcte pour aider le peuple. Quelle est la cause ? C'est parce que tous ces partis ne luttent pas pour la souveraineté de l'Autriche.

Nous devons montrer à la population autrichienne qu'elle ne peut décider de son destin que dans un Etat souverain. Les politiciens autrichiens revendiquent toujours qu'un petit pays ne peut survivre tout seul. C'est la raison pour laquelle nous devons montrer aux Autrichiens la réalité de la RPDC.

Cette dernière montre qu'un petit pays peut devenir un Etat souverain et indépendant malgré les sanctions des Etats-Unis et des pays alliés à ces derniers. C'est parce que la RPDC honore les Dirigeants politiques justes et bénéficie de la théorie politique correcte. En RPDC, le kimilsunisme-kimjongilisme, systématisé par le Dirigeant Kim Jong Un, sert de principe directeur dans les domaines de la politique, de l'économie, de la défense nationale et de la culture.

Le kimilsunisme-kimjongilisme assure le développement socialiste dans ce pays.

Grâce au kimilsunisme-kimjongilisme et à la direction avisée du Maréchal Kim Jong Un, la RPDC se développe en Etat industriel moderne. L'Armée populaire de Corée est équipée des armes modernes comme les ICBM pouvant charger les ogives nucléaires. En RPDC, les gens jouissent d'une vie heureuse, sans aucune crainte de l'agression des impérialistes.

Nous devons initier les peuples progressistes de l'Autriche au kimilsunisme-kimjongilisme et aux exploits du Dirigeant Kim Jong Un.

Devenir partisan du kimilsunisme-kimjongilisme et de l'appliquer à la situation actuelle de l'Autriche serait l'unique issue pour améliorer les conditions de vie sur le plan économique et mental.

Les membres de notre organisation d'étude doivent travailler davantage, avec assiduité, pour diffuser le kimilsunisme-kimjongilisme et les œuvres de Kim Jong Un. Voilà les tâches qui nous incombent.

Grâce à l'aide de l'Institut international des idées du Juche et du personnel de l'ambassade de Corée en Autriche, nous pouvons fournir à tous les membres de l'organisation d'étude et à tous ceux qui sont intéressés suffisamment de matériaux.

Vive le kimilsunisme-kimjongilisme !

Vive le Dirigeant Kim Jong Un !

Vive la Corée du Juche !